

Aufgrund unserer wissenschaftlichen Kompetenz und langjährigen Erfahrung in der Fahrzeugforschung, insbesondere in der Motoren- und Antriebstechnik sowie in der Fahrdynamiksimulation und CFD-Simulation, sind wir nachgefragte Partner im professionellen Motorsportbereich. Ebenso können auch ambitionierte Amateurtteams von unseren Erfahrungen profitieren. Zu diesem Zweck betreiben wir - begleitend zu unserer Forschung und theoretisch-mathematischen Modellentwicklung - selber Motorsport, um mit Messwerten im Realbetrieb der Rennfahrzeuge unsere theoretischen Modelle zu verifizieren. Wir sind in der österreichischen Formel 3 (Drexler Formel 3 Pokal), der italienischen Formel 3 (Topjet Italian Formula 2000 Trophy) und in der FIA Central European Formula 3 Championship aktiv. Letztere gewann Prof. Dr. Ralph Pütz in der Saison 2020 für Franz Wöss Racing. Selbstverständlich bringen wir unsere Aktivitäten auch in die Lehre an der Hochschule Landshut ein.